

EKSPOS

MI Ma'arif NU 01 Pangebatan Wisuda 48 Siswa Beriman Berprestasi Bersahaja dan Berkarakter Santri

Agung widodo - BANYUMAS.EKSPOS.CO.ID

Jun 11, 2023 - 12:32



Madrasah Ibtidaiyah Ma'arif NU 01 Pangebatan Bersama Orangtua/Wali Murid Menggelar Wisuda Purna Siswa Kelas VI Sebanyak 48 Peserta Didik Tahun Pelajaran 2022 - 2023, Terpusat di Halaman Sekolah Desa Pangebatan, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Sabtu (10/06/2023).

BANYUMAS- Madrasah Ibtidaiyah Ma'arif NU 01 Pangebatan bersama orangtua/wali murid menggelar Wisuda Purna Siswa Kelas VI sebanyak 48 peserta didik, tahun pelajaran 2022 - 2023 dengan mengusung tema "Beriman Berprestasi Bersahaja dan Berkarakter Santri" terpusat di Halaman MI Ma'arif NU 01 Desa Pangebatan, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Sabtu (10/06/2023).

Selaku pembawa acara (MC) Ade Rahma dan Novia Puja (siswa kelas V), acara dibuka dengan tilawah oleh Naura (siswa kelas 5) dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya, mars syubbanul wathan, prosesi wisuda pemasangan samir pemindahan tali toga, pemberian surat keterangan lulus dan penghargaan untuk siswa berprestasi, ikrar wisuda serta penyampaian kesan pesan dari wisudawan-wisudawati.



Turut hadir dilokasi orangtua/wali murid, Ketua BP3MNU, Ketua Komite dan semua Guru MI Ma'arif NU 01 Pangebatan, Ketua dan Pengurus MWC NU, Ketua dan Pengurus PRNU, Banom NU, Lembaga NU, Babinkamtibmas, Kepala TK Diponegoro 59 Pangebatan.

Kepala Madrasah Nur Khasanah, S.Pd.I mengatakan, pihaknya terima kasih kepada tamu undangan yang telah hadir, segenap dewan guru, orangtua/wali murid, semua pihak yang telah bekerja keras ikut mempersiapkan dan mensukseskan.



"Dengan ini Madrasah menyerahkan kembali ke 48 siswa yang telah lulus kepada orangtua/wali dikembalikan dalam pengertian untuk diantarkan lagi ke sekolah/madrasah jenjang pendidikan yang lebih tinggi," ujarnya.

"Alhamdulillah anak-anak telah selesai menimba ilmu di MI Ma'arif NU 01 Pangebatan. Selamat untuk semua. Semoga ilmu yang didapatkan berkah dan bermanfaat fiddin, waddun ya, wal akhirat, dan anak-anak dapat meraih sukses melebihi suksesnya bapak dan ibu guru serta orangtuanya. Jaga selalu nama baik almamater dan terapkan ilmu yang telah diperoleh," tandas Nur Khasanah memberikan motivasi kepada anak-anak.

Dikesempatan itu, Ketua Komite MI Ma'arif NU 01 Pangebatan dalam sambutannya menyampaikan, selamat dan teruslah memiliki semangat belajar dan bangga pernah bersekolah MI Ma'arif NU 01 Pangebatan.

"Meskipun sudah purna siswa kelas VI, tetaplah menjadi bagian dari keluarga besar Madrasah ini," katanya.

"Anak-anak telah menimba ilmu di madrasah, saya percaya lulusan MI Ma'arif NU 01 Pangebatan ini anak-anak memiliki potensi yang besar. Anak-anak dibekali ilmu yang lengkap di madrasah, ilmu pengetahuan dan ilmu keagamaan. Bekal ini sangat berpengaruh dalam menghadapi masa depan, karena tantangan ke depan selalu menanti," untkapnya.

Dikesempatan yang sama, Ketua BP3MNU Kiai Nardi memberikan ucapan selamat dan sukses, telah menyelesaikan pendidikan dan kepada kepala madrasah, guru, orangtua/wali murid telah sukses menggelar kegiatan.



"Salah satu cara kita semua berkhidmat di NU, dengan menyekolahkan anak-anak di Sekolah/ Madrasah yang ada di bawah naungan LP Ma'arif seperti di MI Ma'arif NU 01 Pangebatan," pungkasnya.

Kegiatan diakhiri dengan kemeriahan beberapa hiburan tarian dan nyanyian dari siswa siswi kelas 1-6, pemberian penghargaan kepada siswa berprestasi nilai

asesmen tertinggi dari kelas 6-A dan kelas 6-B, hadiah khusus dari Babinkamtibmas Desa Pangebatan. Ditutup Maudzoh Hasanah dan doa oleh Kiai Achmad Nur Huda. Dalam tausiyahnya mengajak segenap yang hadir untuk bersama-sama melafalkan surat Al "alaq secara tartil dan rajin berdoa, semangat belajar, tak kenal putus asa dalam semua ikhtiar.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI